

なまら危ないべさ！戦争法案！ No. 10

全北海道教職員組合・2015年7月13日

NO WAR 6000人が来た！

わたしたちは戦わない!! 大集会&パレード

アピールメッセージ

「私たちは戦わない！」



北海道弁護士会連合会は7月11日（土）、集団的自衛権・「安保立法」ストップの「わたしたちは戦わない！」北海道集会を開催しました。道労連、連合北海道、市民団体など組織の枠を超えた集会に約6,000人が参加しました。



当日は気温 30℃を超える炎天下、全道各地から中島公園に続々参加者が集まり、【戦争法案 NO!】の熱気がほとばしりました。集会では、青年、宗教者、学者がスピーチ。元自衛官が迷彩柄の制服を着て登場し、「これからは自衛官が血を流すことになる。国を守ることは我々の仕事だが、外国に出かけて行って戦うことは違う」と明言し、会場の注目を浴びました。（右の写真）また、共産党、民主党、社民党、新社会党の代表も参加しました。



集会後のパレードは、弁護士を先頭にかかなりの長蛇の列となり、沿道の市民も驚いていました。手を振る市民もいて、私たちのアピールが確実に広がっている実感がありました。

道教組関係では、釧路、上川、空知、石狩札幌、日高、根室の組合員が元気に参加しました。後半、

会計担当者会議を終えた宗谷の内藤さん、網走の山本さんがパレードに駆けつけ、梶木書記長は車で併走しました。（しかし、パレードが長くて「道教組」の旗を見つけられなかったそうです。）

《道教組参加者のみなさん》

*参加者全員を撮れなくてすみませんでした。2回写っている方もいますし…。



闘う人はすてきな笑顔になります。



みなさん、暑い中、お疲れ様でした！